

## Bandgeschichte - Narrator

Bevor wir am 2. März 2013 das erste Mal eine Bühne enterten und mit unseren Fans im Schweinfurter Jugendzentrum rockten, war schon einiges geschehen.

Fangen wir im Jahr 2007 an. Damals zockte unser heute ehemaliges Bandmitglied Marco mit einem Kumpel harte Riffs. Kurze Zeit später schloss sich ihnen Heiko an. Er prügelte gleich zu Beginn gekonnt auf sein Schlagzeug ein. Und nicht nur das: Er bewies auch sein Talent für Kompositionen und Arrangements, die später so eingängige wie melodiose Rocker wie „Luna“ und „For The Golden Throne“ schufen.

Doch erst einmal zogen die Jahre ins Land. Die Band brauchte Zeit, sich und ihren Stil zu erkennen.

Erst im Jahr 2010 kam richtig Schwung in die Geschichte, als Peter (Dudelsack und Flötenwerk), Julian (Gesang) und Mishi (Growls) dazukamen. Zusammen mit Marco und Heiko kam da schon einmal eine schlagkräftige Metaltruppe zusammen, um die Welt mit Riffmonstern zum Tanzen zu bringen. Damals war der Name „Narrator“ aber noch nicht aus der Taufe gehoben. Unter einem anderen Namen zockten wir Cover-Versionen. Doch nach so mancher Bandprobe sowie einem Auftritt in einer kleinen Waldhütte, packte uns der Ehrgeiz: Wir wollten eigene Songs schreiben!

Damals kam Patrick (Bass) zu uns, der nicht nur dem dicken Viersaiter Rhythmen entlockt, sondern auch starke Texte schreibt. Peter kümmerte sich fortan um die Tonanlage und ließ sich zum Audio Engineer ausbilden. Als sich Mitte 2011 auch Phil (Gitarre) der Truppe anschloss, entschied sich die Band endgültig, nicht mehr covern zu wollen.

Jetzt ging es also richtig los: Die Bestie Narrator war geboren. Erste Songs waren geschrieben und so konnten wir es auch verkraften, dass Marco die Band verließ. Immerhin holten wir uns in Ralf einen Top-Ersatz. Neu an Bord ist auch Adrian, der in Zukunft Mishis Part übernimmt.

Wir wollten mehr. Also fingen wir an, Songs aufzunehmen. Mitte April wird unsere Debüt-EP unter dem Namen „Von Kreaturen und Kriegern“ erscheinen, und weitere Konzerttermine stehen auch schon an. Ende Juli rocken wir als Supportband von Folkstone das Backstage in München. Wir hoffen, Ihr seid dabei. Wenn Ihr mehr wissen wollt, klickt Euch durch die Reiter unseres Internetauftritts.

In diesem Sinne, rockige Grüße aus Schweinfurt.

Narrator